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自民党が「安全保障土地法」を準備 2011/07/15 07:00 

   高市早苗衆議院議員がWILL8月号に寄稿 
  

   支那人に日本の資源を渡すな！ 

   森林法、地下水規制法に続いて 

   
 あと10日ほどで次の九月号が発売されてしまうので、タイミング的には全く遅い紹介となってしまいましたが、WILL8月号は

「原発、私はこう考える」を特集しています。お馴染みの保守論客17人がそれぞれの意見を数ページにわたって述べているのが

特徴で、原発についてはいわゆる保守のあいだも意見が割れている事が判ります。 
  
 このなかで、自民党衆議院議員の高市早苗さんが、いま深刻な問題となっている支那中共、あるいは支那人の土地取得につ

いて、貴重なレポートを寄稿しているので、以下で一部の抜粋を紹介します。つい先日、麻布の中国大使館が我々の知らないう

ちに、広大な隣接地を買収してしまいましたね。 
  
 去る3月31日、衆議院本会議で「森林法の一部を改正する法律案」が全会一致で可決されましたが、これも強力に推し進めた

のは高市早苗さんです。地下水規制法案も国土交通委員会に付託されています。そしてそれに続く三番目の法案として「安全保

障土地法」を準備しているというのです。頼もしいですね、皆さん、是非彼女と自民党を応援しましょう。 
  

 
人権救済法案に反対する見開きのカラー広告が掲載されました。  

  

土地三法で中国人から国土を守れ 
  

衆議院議員・自民党政調副会長 高市早苗  
 外国人土地法の盲点 
  
 （前略）中国政府が尖閣諸島の所有者である埼玉県在住の方に対して買い取りの意思を示したものの、所有者が断って下さっ

たことは幸いだった。しかし、自衛隊基地周辺や国境離島における外国資本の土地取得活動は、依然として活発だ。 
  
 今般の中国大使館による土地取得問題を受けて、多くの方から「休眠中の『外国人土地法』（大正十四年制定）を使って、日本

の国土を守れるようにして下さい」というお声が寄せられている。 
  
 「日本政府や日本人は中国で土地を取得することが禁じられているのに、なぜ、中国政府や中国人は日本国内で土地を買い
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放題なのか」「相互主義という外交原則からしておかしいではないか」等の御意見は、もっともなことである。 
  
 私は、すでに昨年四月の時点で「国防上、資源保全上、重要な土地」について、外国人や外国資本に取得制限を課すための

「外国人土地法改正案」の骨子案を起草していた。しかし、この改正骨子案が日の目を見ることはなかった。その理由は本誌一

月号に詳しく書いたので、再読いただけると幸いである。 
  
 ごく簡潔に言えば、「外国人等に限定して土地取得に新たな制限をかける立法をすること」は、「二国間投資協定」やWT0の「G
ATS（サービスの貿易に関する一般協定）」に違反するので、不可能なのだ。だからこそ、自民党では森林や地下水を守るため

の立法についても、「外国人土地法」の活用を早々に断念して、「森林法改正案」や「地下水規制法案」を書いたのだ。（中略） 
  

 
WILL8月号は定価780円で好評発売中です。  

  
 ようやく、五月十七日の参議院外交防衛委員会で、高橋外務副大臣がGATSの内容を説明したうえで、「他のWTO加盟国の

国民等がわが国の土地を取得することについて、原則として国籍を理由とした差別的制限を課すことは認められない」と答弁し

た。自民党の検討作業から一年以上も遅れて、「外国人土地法の活用は不可能」との内閣見解が表明されたのだ。 
  
 打つべき「次の手」 
  
 仮に、日本が他国からの代償措置要求を覚悟したうえで条約を改正し、外国人等の土地取得を制限する法律を策定したとしよ

う。それでも、中国政府が本気で日本の土地を取得しようと考えるなら、「日本に帰化させた同胞」や「実態は中国資本である日

本法人」を介して土地取得をさせることは可能だ。また、すでに土地を取得した日本法人を買収することも考えられる。抜け道は

いくらでもあるのだ。 
  
 そこで私は、昨年末から「次の手」を考えた法案起草作莱に着手した。今年二月十日には、森林法改正作業を終えた「日本の

水源林を守る議員勉強会」を「安全保障と土地法制を研究する議員の会」と改称し、第一回の勉強会を開催した。 
  
 この日は、参加して下さった同僚議員に対し、新たな議員立法案として「安全保障土地法（仮称）」の骨子案（高市早苗私案）を

提示してみた。私案では、条約への抵触や抜け道の問題をクリアするために、「国籍を問わない規制」にした。そして、「国防上、

特に重要な土地」については「国有化」を進めることを基本に、重要度に応じて「許可制」を導入した。 
  
 参加議員による真剣な議論を経て、この私案をべースに条文起草作作業を進めることが了承された。ただし、条文化の作業は

私の手を離れている。東日本大震災発生前だった二月の時点では、今夏前にも衆議院が解散されると囁かれていたことから、

法案は参議院に提出したほうが良いという判断をし、この勉強会の主宰者を参議院議項に引き継ぐことにしたからだ。 
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目次ページのスキャン画像（クリックでHPへ）  

  
 私から山谷えり子参議院議員に会長就任をお願いし、事務局長には佐藤正久参議院議員が就任された。 
  

           「安全保障土地法（私案）」概要 
《目的》 
この法律は、我が国の土地に関する権利の取得及び権利の保有に関し、「国防上必要な土地」について制限を附することをもっ

て、日本国の安全保障及び国民の権利保護に寄与することを目的とする。 
《「土地に関する権利」の定義》 
所有権、地上権、賃借権、永小作権 
《土地に関する権利の取得・保有が制限される地域》 
①国防上、特に必要な土地で、国が所有するべき土地として政令で定める所“権利の取得・保有 
 を禁止 
②国防上必要な土地で、使用目的について制限するべき土地として政令で定める所“防衛大臣 
 の許可 
《罰則対象者》 
①制限が附された土地について、権利を許可なく取得・保有した者 
②取引に関与した代理人・従業員 
《法施行以前に土地に関する権利を取得・保有している者について》 
①禁止地域＝法施行後一年以内に国に売却 
②許可地域＝法施行後三カ月以内に許可申請を行う。不許可の場合は、三カ月以内に使用目 
 的を変更して再申請、又は一年以内に国に売却 
《国の責務》 
①特に国が保有するべき土地については、速やかに国有化を推進 
②本法の施行により、禁止区域又は許可区域の土地に関する権利について国が取得する場合 
 は、当該土地に関する権利を保有していた者に対し、適正な対価を支払う 
《施行日》 
法律の公布後、二年が経過した日 
  
 自民党は、これからも国土を守るために有効な議員立法作業を続け、真剣に闘っていく。是非とも期待をしていただきたい。 
                                  （WILL8月号、P236-P238より抜粋）  
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高市早苗議員11 4 28主権回復記念日国民集会 

  
---------------------------------------------------------- 

世界の支援に感謝の横断幕 

 
産経新聞7月15日1面の産経抄スキャン画像 

 ----------------------------------------------------------- 

アレを精神病院へ！ 
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 産経新聞7月15日3面の記事スキャン画像（クリックデネット記事） 

  

 
総理大臣の秘かな愉しみ 

  
------------------------------------------------------------- 

神門の七夕飾り 
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靖國神社の御霊まつりは16日まで開催されています。 

  
------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： ＷＩＬＬ８月号  高市早苗  土地三法  中国人から国土を守れ  森林法  水源法  安全保障土地法  山谷えり子  佐藤正

久   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/15 07:04Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 菅首相の即時退陣要求  

 
民主若手が決起集会「菅首相では震災復興、原発収束不可能」 

 
 民主党の若手有志議員が呼び掛け人となって菅直人首相に即時退陣を求める決起集

会が１５日昼、国会内で開かれる。九州電力玄海原発の再稼働をめぐる政府の混乱など

を受け党内では首相への不満がたまっている。参加者の広がりによっては首相の早期退

陣論に拍車が掛かる可能性がある。 

 
 集会では、首相の下で東日本大震災の復旧・復興や福島第１原発事故の早期収束は

不可能として即時退陣を求める決議を行う。 

 
 その上で、首相が退陣条件とする２０１１年度第２次補正予算案と公債発行特例法案、

再生エネルギー特別措置法案の成立に関係なく、退陣するよう申し入れる方針。 

 
 吉良州司元外務政務官や長島昭久元防衛政務官ら衆参両院議員１１人が１４日、党所

属の全議員に文書で参加を呼び掛けていた。吉良氏らは１３日にも首相の即時退陣を求

める文書を仙谷由人官房副長官に手渡している。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110715/stt11071506590000-n1.
htm 
 
・これで数十人規模の出席にとどまるなら民主党は終わりだ  

 

2011/07/15 07:38Commented by pioneer48 さん 

TVで高市早苗議員の苦悩を見ましたが、彼女が外国人に土地を 
 
買わせまいとしても、法務省が「こんな場合はどうしますか？」と 

 
外国人の立場でものを言い、日本の立場から見ていないそうです。 

 
 
話は変わって、小田原市関連のメールを送付して置きました。  

 

2011/07/15 08:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 原発対応は法律に違反！  

 
菅首相らを市民団体が告発 被曝は業務上過失傷害 

 
 東京電力福島第１原発１号機で起きた水素爆発事故は、政府と東電が原子炉格納容
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器内の蒸気を放出する「ベント」作業を速やかに行わなかったためで、原子炉等規制法に

違反するなどとして、市民団体が１４日、菅直人首相と清水正孝前社長ら６人に対する告

発状を東京地検に提出した。 

 
 同法は原子力災害の恐れがある場合、直ちに応急措置を講じるよう定めている。市民

団体代表で元傭兵の高部正樹さん（４６）は「対応には法律的に問題があり、司法の場で

責任をはっきりさせたい」と説明している。 

 
 告発状では、３月１２日未明には格納容器内の圧力が上昇し、ベントを行うべきだった

が、首相が同日朝に視察した影響で実施が遅れ、午後に水素爆発が起きたと指摘。周辺

住民の被曝（ひばく）についても業務上過失傷害容疑に当たるとしている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110714/dst11071411560007-n1.
htm 
 
・うっかり見逃してました。詳しくは宇田川氏のブログをどうぞ。 

http://udaxyz.cocolog-nifty.com/udaxyz/2011/07/6-dc07.html  

2011/07/15 09:02

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
菅やらミンシュ党関係の話で、なかなかこちら目が向かないようですが、この

問題もまた喫緊の重要事項ですね。 
ただ、昨日アップされていた西田昌司参議院議員のビデオレターで同議員が言われてい

るように、被災者賠償肩代わりの法案についてミンシュ党は、「国が東電に変わって仮払

金を立替払いする」を→「…立替払いすることができる」にしないと合意しないと駄々を捏

ねているそうです。これで有名無実化を狙っているそうです。 
ですからこの水源法案等も、「国が収用する」が→「収用出来るかも知れない？」なんてい

う条文でないとダメ！なんて言うんじゃないですか？ 
いずれにしても、責任回避しか頭にない連中が牛耳る現状では実効性のある法案には遠

く及ばない代物どまりで終わりそうな・・・。 

 
そう言えば先日辞任した松本某大臣、精神疾患ということでお涙頂戴に逃げ込みたいよう

ですね。これをまた「そうだそうだ」と同調するテレビ番組、やはり解同のプリンスはアンタ

ッチャブルなんでしょうか？ 
少なくとも、精神的にその任に堪え得ない人物を任命した「アレ」の任命責任を問わなけ

れば・・・、あっそうか！同病相哀れむ、類は友を呼ぶ・・・だったんでしょうか^^ 
仰るとおり、「アレ」は措置入院が必要なレベルです。 

 

 

2011/07/15 09:22

Commented by 0919-rie1114 さん 

花うさぎさんこんにちわ^^ 
 左翼政権ということが解ってきて、 初の頃は経験ｶﾞｰとか色々言っていたけ

れど、民主党に危機管理能力が無いことが益々理解出来ました。左翼なん

て、進んで危機を起こす為の群集だし、保守派みたいな振りした右派がいるだけで、右翼

＝左翼だと理解しています。 

 
 
 ぐちゃぐちゃにして丸投げ、これが、左翼です。責任感は皆無です。綺麗な事は言いま

すが、後始末はしたこともないし、逃げるだけです。 
  
 高市先生は、上品で厳しく日々戦っておられる。頑張って戴きたいと思います。  

 

2011/07/15 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>買わせまいとしても、法務省が「こんな場合はどうしますか？」と 
>外国人の立場でものを言い、日本の立場から見ていないそうです。 
 
こういうバカ役人は全員首ですね。 

 
>話は変わって、小田原市関連のメールを送付して置きました。 
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ありがとうございました。参考にさせて頂きます(--)。 

2011/07/15 09:26

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 

>国が東電に変わって仮払金を立替払いする」を→「…立替払いすることができる」にしな

いと合意しないと駄々を捏ねているそうです。これで有名無実化を狙っているそうです。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>ですからこの水源法案等も、「国が収用する」が→「収用出来るかも知れない？」なんて

いう条文でないとダメ！なんて言うんじゃないですか？ 

 
ふざけるな！ですよ。 

 
>仰るとおり、「アレ」は措置入院が必要なレベルです。 
 
もう、そう言う段階だと思います。  

 

2011/07/15 09:31

Commented by tourokurad さん 

>民主若手が決起集会 
>「菅首相では震災復興、原発収束不可能」  
 

この問題は、余り大きく広がらないだろう。と言う予感がある。 
民主党の大勢は、解散総選挙をすれば議席を大きく減らし、 
党勢は傾くと見ているだろう。マスコミがこぞって解散を呼称 
しなければ、機運は生じない。ネットでは解散総選挙は、 
自明のものとしているが、既存権益（機密費？）に寄生する 
状態では、望みが薄い。 

 
ただ、民主主義の問題とすると、これほど国民を無視した状態は 
ないだろう。マスコミが選挙は困難とする説を如何に取り繕ろうと 
しても、民主主義の壊れた状況は、益々歪になるばかりである。 

 
先日の（7月13日）アレの会見も、枝豆やフラン等がすぐさま 
訂正する様子は、まさに政治の機能が停止していると言っても 
良いだろう。アレが独裁し、政府首脳がフォローに回る状態は 
無政府状態で、既に政治空白である。マスコミがこの状態を 
良しとするのは、反政府活動を支援するのと、同義ではない 
だろうか。この点で、マスコミの作為を非難すべきである。 

 
＞菅首相ら6人を業務上過失傷害で刑事告発 電力不足の 
＞熱中症被害などでも告発を 

http://udaxyz.cocolog-nifty.com/udaxyz/2011/07/6-dc07.html 
 
いずれ、誰かが告発すべきだと思っていた。 
テロ支援総理は、この面でも、被告人となるべきである。 

 

 

2011/07/15 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To 0919-rie1114さん おはようございます。 
 
> ぐちゃぐちゃにして丸投げ、これが、左翼です。責任感は皆無です。綺麗な事は言いま

すが、後始末はしたこともないし、逃げるだけです。 

 
それが見事に証明されましたね。 

 
  
>高市先生は、上品で厳しく日々戦っておられる。頑張って戴きたいと思います。 
 
貴重な保守の人材の一人です。 
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2011/07/15 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>マスコミがこの状態を良しとするのは、反政府活動を支援するのと、同義ではないだろ

うか。この点で、マスコミの作為を非難すべきである。 

 
はい。許せませんね。不買運動を展開しないと。 

 
>テロ支援総理は、この面でも、被告人となるべきである。 
 
こういう訴訟が全国で起これば面白いのですが。  

 
2011/07/15 09:58

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
「産経新聞7月15日1面の産経抄」の内容は、素晴らしいですね。左翼は、個

人主義を煽りますが、実は日本の強さは団結力です。こういった公式の場で、お礼の横

断幕を掲げるという姿勢もすばらしい。日本国民の気持ちが、パワーになっていると思い

ます。 

 
それにひきかえ、民主党の中はガタガタですね。首相の発言を官房長官が即座に修正

(事実上、否定ですが）するなど、恥ずかしくて外国に見せられません。  

 

2011/07/15 09:59Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
キラーＴ細胞 さんに教えて頂いた動画、「総理の秘かな楽しみ」をエントリーに貼り付けま

した。  

 

2011/07/15 10:26Commented by tourokurad さん 

＞自民党衆議院議員の高市早苗さんは存在感が有りますね。 

 
私は、民主党政権は土地を外国に売り飛ばして、経済回復を目指しているのかと思いま

した。ODAも理屈をつけているようだし、 
貢物だと言えばいいのに、反日政府なのは誰もが認めている事です。 
政府は国民の意見と真っ向から反する様子です。 
谷垣総裁は「レッドカードを突きつけられた。」と言っていますが、 
告発も多重債務に近いほど、相当沢山受けそうですよ。 
国民からは、拍手喝采の告発です。 
支援勢力は5000万人位は数えられるでしょう。 
 
広大な隣接地を買収された事については、政府も弱腰です。 
国というものが、分からないと言う政治家も居たが、国民の方が 
よほど理解しているものです。 
国権とか、主権とか、民主党のようなやくざな組織には、もっと 
分かり易いと思います。縄張りですよ。 
政治家がもっとも得意とする情勢判断が出来ないとは、 
恐れ入る次第です。 
民主党は党組織が崩れて、各個撃破の態勢になっている。 
若手議員の焦燥感が広がる事を期待したいところです。 
「不安になれ。」 
国民はもっと絶望の中に居るのだ。 

 

 

2011/07/15 10:45Commented by しばりょう さん 

twitterお知らせ 
 
 
kajity 橋口 洋一  
報道しろ！ RT @sativa_high: 「台湾からの義援金がついに200億円突破」 彼等の所

得は日本の半分程度で人口はたった2千万。それなのに人口3億のアメリカの義捐金10
0億を引き離しての堂々1位。TVはちゃんと報道してあげて  

 

10自民党が「安全保障土地法」を準備：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2358749/



2011/07/15 10:52Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>お礼の横断幕を掲げるという姿勢もすばらしい。日本国民の気持ちが、パワーになって

いると思います。 

 
はい、政府以上の働きをしてくれています(^^)。 
 
>首相の発言を官房長官が即座に修正(事実上、否定ですが）するなど、恥ずかしくて外

国に見せられません。 

 
事実上の無政府状態です。こんな恥ずかしい政権は日本市場はじまって以来でしょう。落

とし前をつけてもらわねばなりません。 

 
2011/07/15 10:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 

>国民からは、拍手喝采の告発です。 
>支援勢力は5000万人位は数えられるでしょう。 
 
はい(^^)。もっと多いかも知れません。 
 
>「不安になれ。」 
>国民はもっと絶望の中に居るのだ。 
 
はあ～本当ですね。  

 

2011/07/15 10:55

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>「台湾からの義援金がついに200億円突破」 
 
おお～情報感謝です。 

 
＞TVはちゃんと報道してあげて 
 
しないでしょうね。支那と半島報道には熱心ですが（怒）。  

 

2011/07/15 11:23Commented by しばりょう さん 

https://twitter.com/#!/ymhr3_bot 
 
ヤマヒロさんbot 
@ymhr3_bot 関テレ 
アンカー・山本浩之アナのお言葉。勿論本人じゃないですよ。誤解しないでねｗ 

http://www.ktv.jp/ktv/ann/yamamoto.html 
 
アンカーー青山氏の様子がよくわかります。 

 

 

2011/07/15 11:32Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
「総理の秘かな楽しみ」のリンクを貼つて下さり、有難う御座いました。 
 これが今や単なるギャグで済まされない現実が情無いと同時に恐ろしいです。アレにも

コントと同様平手打ちを食らはせる片腕が居れば我国も救はれるのですが、これは 大

級の無い物ねだりでせう。アレとミンスは追放あるのみです。  

 

2011/07/15 12:27Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
高市早苗さんに感謝します。 
自民党の女性議員は、実力と使命感のある政治家が多いですね。 

 
 昨日のテレビ報道を見ていてマスゴミに腹が立って腹が立って自分の中で怒り狂ってい
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ました。 
テレビの報道は、牛肉の汚染と九電のメール問題ばかり取り上げ、特に牛肉のセシウム

汚染の事は、”それ見たことか”的な報道の仕方で、おもしろおかしくやっているのではな

いかと思えるほど心がありません。 
農家の方々がどれだけ悲しい苦しい思いをされているかと思うと涙が出ます。 
テレビ局の人間の想像力のなさには、辟易とします。 
煽るだけ煽っているのに、詳細な事を報せず国民を不安がらせるだけです。 
餌を食べた４２頭の牛が出荷されたという報道はするのにその４２頭の牛の肉を調べたと

は言っていませんよね。 
報道があまりにもザッパなくせに一番悪い政府への追求を曖昧にしています。福島県の

皆さんは、菅と民主党議員を全員訴えるべきだと思います。 
  
※報道で信用できるのは、アンカーだけです。 

山ヒロさんは、男らしくてかっこいいですよね。  

2011/07/15 12:48

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
みたままつりの写真、ありがとうございます。 
こちらでは8月、護国神社に提灯がともります。 

 
そして昨日の分のレスですが 

 
>着任早々、露骨な内政干渉とは良い度胸、恥知らずですね。 
>それよりも韓国で来年から法律改正で在日があわてているというブログを見た記憶が

ありますが(^^；。 
 
だから慌てているのでしょうね、あそこまで言うからには、民団に相当追い詰められている

のかもしれません。 

 
そしてyohkanさん、菅容疑者速報GJ☆です。 
こちらは本物の菅容疑者、ただし「すが」ですが…。 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110713/crm11071319090023-n
1.htm 
しかし「アレ」が銃だの覚醒剤だのの取り引きをやっていたとしても、何ら違和感がありま

せん＞＜日本も、というか日本政府も落ちぶれたものです。「アレ」のせいで。 
今日紹介されている「WILL」の「菅は廃油のような男」うなずけます。 
総理辞任より先に民主党が空中分解か分裂かを迫られそうですね。衆議院の 大勢力

で無くなれば、もう総理は続けられないのですが…。 
ところで佐藤正久議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/91695428516577280 
お陰様で原発被災者早期救済議員立法が参議院本会議で可決。１２３票対１１０票。反

対は民主党・国民新・共産党。残念ながら福島県選出議員や平野復興大臣も反対に回っ

た。多くの民主党議員から、衆議院で上手く修正協議を行い合意し成立させてほしいとの

激励頂いた。来週から衆議院が舞台 

 
こう言う時に反対する与党って…。  

 

2011/07/15 12:49

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
外務省の大韓航空の利用自粛に、韓国で日本製品ボイコットの声 

 
  大韓航空Ａ380旅客機が6月16日、竹島上空でデモフライトを行ったことに対し、外務

省は抗議のために7月18日から1カ月間、大韓航空の利用を自粛するよう同省全職員に

指示した。中国の環球時報（電子版）によると、韓国ネットユーザーは外務省の措置に強

い反発を示し、日本製品ボイコットや日本人の入国禁止を韓国政府に訴えるよう呼び掛

けている。 

 
  利用自粛の指示は日韓関係を担当する外務省東北アジア課と官房総務課長の名義

で出されたもので、外務省職員と海外公館に電子メールで伝えられた。韓国メディアは

「国家の名義による、公務員に対する特定の国家の航空機利用禁止は極めて異例」と報

じた。 
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2011/07/15 12:50Commented by kasm さん 

連投すみません。 
「台湾は日本の生命線」さんより、国交がない国の留学生への暫時奨学金の除外につい

て 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1574.html 
記事中のフェイスブック、特にここに同感です。 
「私は日本人は好きだが日本政府は強く憎む！不公平な態度で台湾を扱うのは、日本と

いう道義大国の恥辱だ！」 
そのまま現政権の台湾観につながってますね。 
昨日はみたままつりが行われている靖国神社でビラを配っておられたようです。お疲れ様

です！台湾の方もかなり参拝されているようですね。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1575.html  

 

2011/07/15 13:16Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース３ 
> 
>外務省の大韓航空の利用自粛に、韓国で日本製品ボイコットの声 
>  
 
> 
>http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0715&f=national_071
5_079.shtml 
> 
 
竹島を爆撃しよう。 
>・政府はこれを受けて自粛を一ヶ月から一年にしろ。まだ何か言ってきたら、在日全員を

返品した上で、韓国人の入国を全面禁止にしろ！ 

 

2011/07/15 13:58Commented by yohkan さん 

 
高市さん、いいですね。びっしり筋が通ってますよ。稲田さん、森さんなどなど自民党の女

性議員の皆さんはすばらしい。国を愛する女性は素敵です。応援します。 

 
総理大臣の密やかな愉しみ、笑っちゃいました。好きです、こういうの。 

 
思えば、昔の総理大臣はそれぞれ毀誉褒貶あれど、皆、ある種の愛嬌がありましたよ。

でも菅には、こういう愛嬌がない。国賊ってのは生理的な嫌悪感を催すのですね。ああ、

嫌だ嫌だ。  

 

2011/07/15 14:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
民主議員が菅首相の即時退陣求める決起集会 ３２人が参加「日本経済、壊滅する」 

 
 民主党の中堅・若手議員で作る「国益を考える会」が呼びかけ人となって１５日昼、菅直

人首相の即時退陣を求める決起集会を国会内で開いた。同党の衆参両院議員３２人が

出席し、首相の下では東日本大震災の復興や東京電力福島第１原発事故の早期収束は

実現不可能だとして即時退陣を求める決議を行った。運動の拡大次第で、同党内の早期

退陣論に弾みが付きそうだ。 

 
 集会は、考える会の長島昭久、吉良州司両衆院議員ら衆参両院議員１１人が党所属の

全議員に「首相は政権運営にとり致命的な失態を繰り返している。３条件に関係なく即刻

退陣すべきだ」とする文書を配り、参加を呼びかけていた。 

 
 考える会は、九州電力玄海原発の再稼働や全原発を対象とするストレステスト（耐性検

査）をめぐる政府内の混乱、首相が唐突に「脱原発依存社会」を表明したことを問題視。

集会では、長島氏が「首相と海江田万里経済産業相の閣内不一致があり、首相自ら内閣

の一体運営の基本原則を壊した。一日も早く退陣してもらわなければいけない」と批判し

た。 
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 吉良氏も、首相について「現実を見ずに国民に幻想を振りまくエネルギー政策を思い付

きのように打ち出した。日本経済を壊滅させかねない」と述べた。 

 
 出席者からは「両院議員総会で党規約に代表リコール制度を設けるべきだ」との意見が

出た。 

 
 また、首相が退陣の３条件とする平成２３年度第２次補正予算案、特例公債法案、再生

エネルギー特別措置法案の成立を待たずに退陣を促すことを決議。さらに賛同者を募っ

た上で、来週にも首相に申し入れる。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110715/stt11071513460011-n1.
htm 
 
・たった32人！まだまだ民主党議員は危機感希薄。自浄作用は期待できない。  

2011/07/15 14:20

Commented by しばりょう さん 

3000万人移住。 
どこへいじゅうさせるのでしょうか。 

 
いらんおせっかい、アレは、早くやめよ。  

 

2011/07/15 14:29

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>アンカーー青山氏の様子がよくわかります。 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/07/15 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
> 「総理の秘かな楽しみ」のリンクを貼つて下さり、有難う御座いました。 
 
いえいえ、実に良くできてますね(^^；。 
 
>アレにもコントと同様平手打ちを食らはせる片腕が居れば我国も救はれるのですが、こ

れは 大級の無い物ねだりでせう。 

 
いないのですかね？ 

 
＞アレとミンスは追放あるのみです。 

 
アレは監獄ね、民主党は解体です。 

 

2011/07/15 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>自民党の女性議員は、実力と使命感のある政治家が多いですね。 
 
本当にそう思いますね。 

 
>煽るだけ煽っているのに、詳細な事を報せず国民を不安がらせるだけです。 
 
御意！質がいかに酷いかよく分かります。 

 
>※報道で信用できるのは、アンカーだけです。 

>山ヒロさんは、男らしくてかっこいいですよね。 
 
骨っぽいですよね。青山氏の影響もあるのかな？ 

 

2011/07/15 14:35Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
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>こちらでは8月、護国神社に提灯がともります。 
 
そうですか？暑いですが是非。 

 
>だから慌てているのでしょうね、あそこまで言うからには、民団に相当追い詰められてい

るのかもしれません。 

 
なるほど、そう読みましたか？ 

 
>今日紹介されている「WILL」の「菅は廃油のような男」うなずけます。 
 
邪魔なだけで何の役にも立たないですから。 

 
>こう言う時に反対する与党って…。 
 
まったく逆のことをしてますね(^^；。 

2011/07/15 14:37

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 

>「私は日本人は好きだが日本政府は強く憎む！不公平な態度で台湾を扱うのは、日本

という道義大国の恥辱だ！」 

 
激しく同意です。 

 
>台湾の方もかなり参拝されているようですね。 
 
はい。台湾籍の英霊も数多く祀られていますので。  

 

2011/07/15 14:37

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>竹島を爆撃しよう。 
 
いいですね～。  

 

2011/07/15 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>自民党の女性議員の皆さんはすばらしい。国を愛する女性は素敵です。応援します。 
 
本当にしっかりした女性議員が多いです(^^)。 
 
>総理大臣の密やかな愉しみ、笑っちゃいました。好きです、こういうの。 
 
面白いですよね。 

 
>でも菅には、こういう愛嬌がない。国賊ってのは生理的な嫌悪感を催すのですね。あ

あ、嫌だ嫌だ。 

 
軽蔑に嫌悪感、憎悪と憎しみ、殺意しか感じませんよ(^^； 

 

2011/07/15 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>いらんおせっかい、アレは、早くやめよ。 
 
激しく同意です。 

 

2011/07/15 15:32Commented by すずめめだか さん 

自民党はトップを女性に変えて、戦うべきです。 

 
我が市は男女共同参画においてトップクラスの推進派ですが、本日配布された市の広報
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紙にためになる講演会として「政治に女性の力を」をテーマとした講演会や分会を男女共

同推進部が行います。 

 
フェミニストは女性政治家を誕生させ今以上に日本崩壊を推進させています。この流れを

利用して自民の愛国女性議員を首相にすべきです。  

2011/07/15 15:46

Commented by deliciousicecoffee さん 

支那人に日本の土地、資源、水、技術、人材を渡すな！ 
支那や韓国とは国交断絶するべきなのです。 

 
 

 

2011/07/15 17:42

Commented by しばりょう さん 

なでしこジャパン 高！ 
本当に 近、女性が強いです。 
政治の世界も、そろそろ、女性のトップが、いいんじゃないですか。 

自民党には、素晴らしい、女性議員が、揃ってますね。 

 
 
民主党の 三宅 田中 青木 足元にも及びません。 

 
なかでも、やはり、日本のジャンヌ・ダルク 稲田朋美の 

 
登板切望しています。  

 

2011/07/15 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>自民党はトップを女性に変えて、戦うべきです。 
 
賛成です。いまの谷垣さんより余程ベターだとおもいます。一押しは稲田朋美ですが。 

 
>「政治に女性の力を」をテーマとした講演会や分会を男女共同推進部が行います。 
 
左翼は相変わらずマメですね～。 

 
>フェミニストは女性政治家を誕生させ今以上に日本崩壊を推進させています。この流れ

を利用して自民の愛国女性議員を首相にすべきです。 

 
なるほど。逆手に取るわけですね(^^)。 

 

2011/07/15 17:45Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>支那人に日本の土地、資源、水、技術、人材を渡すな！ 
>支那や韓国とは国交断絶するべきなのです。 
 
そのくらいの気合いと意気込みが今の政治家に欲しいですね。  

 

2011/07/15 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>政治の世界も、そろそろ、女性のトップが、いいんじゃないですか。 
 
そう思いますよ。第一、反日マスコミが叩きにくいでしょう。 

 
>自民党には、素晴らしい、女性議員が、揃ってますね。 
 
まだまだ一杯います。 

 
>民主党の 三宅 田中 青木 足元にも及びません。 
 
これ、恐らく全員次は落ちるでしょう。 
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>なかでも、やはり、日本のジャンヌ・ダルク 稲田朋美の 
>登板切望しています。 
 
やっぱりしばりょうさんもそう思いますか、実現したら嬉しいなあ～(^^)。 

2011/07/15 18:47

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
> 

>そう思いますよ。第一、反日マスコミが叩きにくいでしょう。 
 
なんせ、安倍さんに鍛えられています。 

 
>まだまだ一杯います。 
 
10本の指では足りないくらいですね。 
 
>これ、恐らく全員次は落ちるでしょう。 
日本のジャンヌ・ダルク 稲田朋美の 
>>登板切望しています。 
> 
>やっぱりしばりょうさんもそう思いますか、実現したら嬉しいなあ～(^^)。 
 
いい内閣出来ると思いますね。 

 
民主の幼稚さから、自民党議員余計に光ってみえます。 

 
早くみたいですね。 

 
アレは、精神が逝かれているのか、鈍いのか、本当に 珍種の害虫ですね。 

 
アースジェットで駆除しましょう。 

 

2011/07/15 20:40

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 

>民主の幼稚さから、自民党議員余計に光ってみえます。 
 
本当ですね。ですから反日マスコミンはいやいや民主叩きしますが。自民もついでに叩い

てますね。 

 
>アースジェットで駆除しましょう。 
 
アースジェットはよかったです(^^；。  

 

2011/07/15 21:44Commented by しばりょう さん 

自民領土特命委員会 韓国島へ、殴り込み 

 
この積極姿勢いいですね。 

 
新藤 平沢 稲田 佐藤 議員 

 
いいメンバーです。 

 
頑張れ日本。  

 

2011/07/15 21:59Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  近考えている事です。 

 
近のマスコミはおかしい。 

情報力にしても、調査能力にしても、我々凡人とははるかに 
隔絶している筈だが、報道を見ていて凋落が際立つ。 
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一般人はすべての場所に立ち入れる訳でもなく、高度な専門知識を 
有するわけでもなく、識者の解説によって少しばかり理解しえる程度である。マスコミ人の

おかしな点は、質問能力に感じとれる。 
次に、報道時点での説明や、取り上げ方の奇妙さに感じ取れる。 
商業放送ならば、受け方の体制に心つかなければならないだろう。 
視聴率ならば、現在が過去からの集大成とするならば、異論は 
ないだろう。ただ、現在の方向はテレビ、新聞の消滅と感じ取れる。 
マスコミが勢威を維持するには、ネットとの共存関係を持続する他は 
ないだろう。共に特有のものが存在する。有利な特性を維持するならば、共存関係は良

好なものとなる。 
新生日本の為に、マスコミの伝播力は貴重なものである。 
ただし、現マスコミ人には隠遁してもらう他は無い。 
テレビ局の1〜2社。新聞の1社位は潰す必要があり、 
他者の参入を許さない閉鎖性を破壊する必要があろう。 
BPOなる奇態な組織も改編の余地が有るだろう。 
全部は無理でも、部分変革で済むならば喜ばしい事だ。 
近頃のマスコミは、児戯に等しい報道姿勢だと思う。 

 

2011/07/15 22:28

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 月曜日も休みだと、意欲が湧いてきます。 

 
アレの会見（7月13日）からつい1夜開けて、 

官房長官、幹事長に内容が否定された。 
この事態に、不透明さを感じる。 
総理会見に、政府執行部が異を唱える、この状況が長く続く 
はずも無い。どちらかが下野するか、両方が下野するかが 
当然と言える。 
この事と若手議員の即時退任勧告とは、無関係な筈が有るまい。 
はたして、支持率下落に答え得る対応と言えるだろうか。 
形勢はまだまだ悲観さが足りない。深刻さが足りない。 
言うならば、国民を舐め切っているのだ。舐められるほうも 
問題だが、舐めらるほうの問題はどうだろうか。 
古来より日本人は衆を頼んで、権力を欲しいままにする者を憎む。 
判官贔屓と言うものだ。 
日本人の美徳を笑う事なかれ。日本人の死生観に、 
道徳観が表明されている。それは、支那にも、朝鮮にも無い。 
腹を括った日本人を舐めるのは、日本が滅亡した時だけだ。 
多くの日本人はこの大災害を乗り越える事を希望している。 
背を向けているのは、民主党政府だけだ。 

 
 

 

2011/07/15 23:08Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
関テレ・アンカー金曜日「森田実」 

 
●稀代の大嘘つき【菅直人】と言う男に日本はメチャメチャにされる！ 
（７分過ぎに「菅は朝日・毎日に守られている」） 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15022022 
 
 

 

2011/07/16 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>自民領土特命委員会 韓国島へ、殴り込み 
 
おっ、情報感謝です。 
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>いいメンバーです。 
>頑張れ日本。 
 
はやく政権を奪取して欲しいです。 

2011/07/16 08:56

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>情報力にしても、調査能力にしても、我々凡人とははるかに 
>隔絶している筈だが、報道を見ていて凋落が際立つ。 
 
日本人を劣化させた張本人ですから、当然、劣化は著しいですよ。 

 
>ただ、現在の方向はテレビ、新聞の消滅と感じ取れる。 
 
はい、必要ないメディアが多すぎますね。 

 
>近頃のマスコミは、児戯に等しい報道姿勢だと思う。 
 
まったく同感です。 

 

2011/07/16 08:58

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>総理会見に、政府執行部が異を唱える、この状況が長く続く 
>はずも無い。 
 
というか、事実上の無政府状態ですね。 

 
>多くの日本人はこの大災害を乗り越える事を希望している。 
>背を向けているのは、民主党政府だけだ。 
 
その通りだと思います。  

 

2011/07/16 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>●稀代の大嘘つき【菅直人】と言う男に日本はメチャメチャにされる！ 
>（７分過ぎに「菅は朝日・毎日に守られている」） 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
のちほど拝見します(^^)。  
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